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По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Все выпускники, которые по разным причинам были удалены с единого госэкзамена в Петербурге,
получат возможность переписать экзамен. Второй шанс им предоставят 8 июля, когда начнет
писать тексты второй поток.

ГОРОД НА НЕВЕ не отличился ано-
мально высокими баллами. Из сдавав-
ших ЕГЭ 26 722 выпускников разных лет
(среди которых 22 367 выпускников это-
го года) стобалльные результаты получи-
ли всего 362 участника, у двоих — 100 бал-
лов по трем экзаменам, 15 имели по две
стобалльные оценки. Более тысячи ребят
получили неудовлетворительные оценки:
178 не смогли преодолеть минимум по
русскому языку (36 баллов), а 910 — ми-
нимум по математике (24 балла).

Казалось бы, все хорошо, что и подтвер-
ждает глава комитета по образованию
Жанна Воробьева, отмечая и подготовку
учителей, и подготовку к ЕГЭ учащихся, и
то, что для 230 детей-инвалидов были со-
зданы условия, чтобы они нормально сда-
ли экзамены. Для одной из выпускниц,
которая не имела возможности прибыть
на какой-либо ППЭ (пункт приема экза-
менов), организовали такой пункт у нее
дома. «Мы ставили себе задачу — быть
предельно открытыми, особенно это ка-
салось результатов проверки работ, — за-
явила Жанна Воробьева. — Мы впервые
оцифровали бланки, и ребята могли уви-

деть свои результаты. И если они не были
согласны с тем, как их результаты оцени-
ли (бывает, буква пропущена или слово не
так прочитается — например, вместо
«Петр I» нужно было писать «Петр Пер-
вый»), то могли подавать апелляцию».

И к слову, одна апелляция все-таки
была подана — из-за того, что какому-то
участнику показалось, будто учитель
слишком громко объяснял кому-то экза-
менационные правила, но была отозвана.

Средний балл по обязательным пред-
метам — русскому языку (66,25) и мате-
матике (50,19) — был выше, чем в про-
шлом году (соответственно 63,61 и 45,42).
Чиновники объясняют это более высо-
ким уровнем подготовки учащихся. Мо-
жет быть, и так, но тогда откуда в Интер-
нете появились все эти видео со списыва-
нием?

Почитайте блоги, в которых выпускни-
ки сами рассказывают, как проносили те-
лефоны, как пользовались всякими гад-
жетами, как писали шпаргалки и на ру-
ках, и на ногах. Вашему корреспонденту
довелось пообщаться с учащимися одно-
го петербургского лицея — так многие ре-

ЕГЭ закончился
скандалами

НО В ПЕТЕРБУРГЕ ЭТОГО НЕ ЗАМЕТИЛИ

Петербург,  сдавая ЕГЭ, в этом году не оказался в центре сканда-
лов, как это произошло в других регионах, где количество «сто-
балльников» зашкаливало и где Генпрокуратура уже ведет про-
верку. По словам депутата Госдумы Владимира Бурматова, про-
верять результаты будут по пяти предметам (русский язык, ис-
тория, биология, информатика и физика) и по четырем зонам
(Дальний Восток, Сибирь, Урал и Центральная Россия), где были
зафиксированы факты утечек.

бята еще перед началом экзамена по ма-
тематике (как и по химии, как и по физи-
ке) знали ответы на все варианты! Неко-
торые накануне ЕГЭ находили на просто-
рах Интернета задачи, которые тут же ре-
шали с репетиторами, и шли на экзамен с
гордо поднятой головой. И кстати, другим
предлагали ответы.

Но в смольнинском комитете по обра-
зованию насчитали всего 74 нарушения,
а это 0,07% от общего количества участ-
ников. Со шпорами были застуканы 24
участника, 50 пронесли с собой телефоны
или другие электронные устройства. 31
участник был удален с ЕГЭ по русскому
языку и математике, а 21 — с общество-
знания.

«Петербургские выпускники стабиль-
но показывают высокие результаты, —
заявила Жанна Воробьева. — И в этом
году средний балл в Петербурге по основ-
ным предметам был выше, чем по России.
Мы не можем сказать, что у нас неожи-
данный всплеск «стобалльников», пото-
му что это ожидаемо — ребята подтвер-
дили свои оценки, которые получали в
школах, сдавая проверочные ЕГЭ».

И правда, учителя, с которыми дове-
лось общаться, подтверждают: те ребята,
которые в течение года показывали хоро-
ший результат, и по ЕГЭ получили соот-
ветствующие баллы. То есть массового
списывания не было.

Вот только почему в Интернете столько
видео про это самое списывание?

Людмила КЛУШИНА
Фото Интерпресс

Большинство ребят подтвердили те оценки, которые получили в школе.

…СКРЫТНЫХ
КОММУНАЛЬЩИКОВ

Руководитель Государственной жилищ�
ной инспекции Владимир Зябко доложил
вице�губернатору Владимиру Лавленцеву
о том, что только 12 управляющих компа�
ний в городе раскрыли информацию о сво�
ей деятельности.

«На сегодня возбуждено 131 дело об ад�
министративных правонарушениях. Выпи�
сано штрафов на сумму более 14 млн. руб�
лей. Но несмотря на наши проверки, пред�
писания и штрафы, результатов нет. На�
пример, руководство ЖКС №1 Фрунзенс�
кого района вообще не реагирует на ситу�
ацию», — добавил Зябко.

«Отрицательную динамику будем ме�
нять, а с теми руководителями УК, которые
не хотят работать, будем расставаться. В
ближайшее время в жилищном комитете
начнутся советы директоров, и будем все
эти вопросы обсуждать», — отметил в от�
вет Владимир Лавленцев.

…ПЕРЕДАЧУ
ФОРТОВ

Министерство обороны подписало рас�
поряжение о передаче в собственность
Петербурга военных объектов в Кронштад�
те. Их хотят приспособить под музеи, гос�
тиницы и рестораны.

Сейчас уже идет передача фортов, к пе�
редаче готовится Адмиралтейство в цент�
ре Кронштадта.

Под контролем Минобороны останутся
Ленинградская военная база, Кронштадт�
ский морской кадетский корпус, а также
Адмиралтейские верфи.

…СНОС ЛАРЬКОВ

56 незаконно установленных ларьков и
павильонов были снесены с начала года в
Красногвардейском районе.

Как сообщили в администрации райо�
на, в настоящий момент по решению суда
работы по сносу незаконно установленных
ларьков и павильонов идут на территории
рынка «Огонек», расположенного на про�
спекте Энтузиастов.

Сейчас своей очереди на снос ждут еще
15 объектов торговли.

…ЛЮБОВЬ
К ПЕТЕРБУРГУ

Продолжением популярной киносерии
«Города любви» станет фильм «Петербург,
я люблю тебя». Лентой уже заинтересова�
лись несколько режиссеров, в числе кото�
рых Тиль Швайгер и Софи Лелуш.

Альманах об одном из самых романти�
ческих городов на планете начнут снимать
осенью следующего года, сообщили про�
дюсеры фильма Виталий Ерошеня и Илья
Цофин.

Предположительно, картина будет со�
стоять из 12 короткометражек. В каждой
из них через историю человеческих взаи�
моотношений режиссеры признаются го�
роду в любви.

У вас есть
новости?
Звоните!
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